

# 3 de diciembre, Día Internacional de las Personas con Discapacidad

En este se día se celebra en todo el mundo el Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Con este motivo incluimos algunos vídeos y textos relacionados.

02/12/2008

**Vídeo-testimonio: Joaquín Romero**  
Joaquín Romero es arquitecto técnico y vive en Barcelona. En este

testimonio cuenta como procura tratar a Dios y ayudar a los demás desde su silla de ruedas.

## **Una ayuda y un negocio "florecentes"**

200 minusválidos impulsan en las afueras de Madrid una de las empresas de floristería más pujantes de España. La dirige José Alberto Torres, una persona del Opus Dei, que ayuda a sus empleados a enorgullecerse de su trabajo.

Ofrecemos un artículo publicado en Frankfurter Allgemeine Zeitung y otra separata recientemente editada sobre este invernadero.

## Vivir una aventura

Entrevista a Carlos Gaspar Koch, agente de la ONG Teléfono de la Esperanza. A pesar de su ceguera, coopera como orientador echando una mano a personas en crisis psicológicas.

## **¡Eh, toro!**

Diego Ogáyar es médico y Delegado en Granada de la Asociación Andaluza de Fibrosis Quística (FQ). Su hijo Diego, de 20 años, padece esa enfermedad.

## **Con la ayuda de mi familia**

Soy José Tomás Ruiz y siempre he tenido un carácter inquieto y emprendedor. Cuando fui diagnosticado de mi segunda discapacidad, la Esclerosis Múltiple, decidí fundar una asociación de afectados por esa enfermedad.

## **Con los que no pueden ver ni oír**

Vicente Franco Gil trabaja en una Asociación sin ánimo de lucro ubicada en Aragón (España) dedicada a la asistencia de personas sordociegas. En ella también prestan atención a sus familias, y a los profesionales que les cuidan -sus

verdaderas manos y oídos-. Este es su testimonio.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ve/article/3-de-  
diciembre/](https://opusdei.org/es-ve/article/3-de-diciembre/) (01/02/2026)